



Hilda Rettenbacher

Pfunds am 13.08.2012, 08:19 Uhr

Eiter Ulrike

Ihr sollt nicht um mich weinen,
ich habe ja gelebt.
Der Kreis hat sich geschlossen,
der zur Vollendung strebt.
Glaubt nicht wenn ich gestorben,
dass wir uns ferne sind,
es grüßt Euch meine Seele
als Hauch im Sommerwind.
Und legt der Hauch des Tages
am Abend sich zur Ruh,
send ich Euch als Stern am Himmel,
Euch meine Grüße zu.

Mit tiefer Betroffenheit am Heimgang Eurer lieben Mutter entbieten Euch von Herzen
Fam. Eiter Ulrike

Kauns am 06.08.2012, 05:50 Uhr

Volkmar Wendlinger

Lieber Karl mit Fam., mein Aufrichtiges Beileid zum plötzlichen Heimgang Eurer geliebten Mutter-Volkmar mit Familie

Imst am 05.08.2012, 07:06 Uhr

Waibl Erika mit Familie

Die Mutter war`s - was brauchts der Worte mehr
Viel Kraft und Gottes Hilfe in dieser schweren Zeit
Erika mit Familie

Ried am 05.08.2012, 11:08 Uhr

Silvia, Elias, Eva Maria

"Es ist schwer, die Mutter zu verlieren.
Trost ist, sie im ewigen Frieden zu wissen."

Unsere aufrichtige Anteilnahme...

Ried i. O. am 03.08.2012, 07:57 Uhr

Fam. Kathrein Christoph u. Natascha mit Jana und Lukas

Alles hat seine Zeit -
es gibt eine
Zeit der Stille,
Zeit des Schmerzes,
Zeit der Trauer
und eine
Zeit der dankbaren Erinnerung.

Aufrichtige Anteilnahme und viel Kraft in dieser schweren Zeit.
Fam. Kathrein

Pfunds am 03.08.2012, 05:17 Uhr

Fam. Wachter Gerhard und Sieglinde

Liebe Trauerfamilie

Was man tief in seinem Herzen besitzt,
kann man nicht durch den Tod verlieren.

Zams am 03.08.2012, 07:47 Uhr

Ludwig Bombardelli

Liebe Irmgard, liebe Sandra
zum Heimgang Eurer geliebten Mutter möchten wir unser aufrichtiges Beileid ausdrücken
Luggi und Gitti Bombardelli

6531 Ried am 02.08.2012, 11:37 Uhr

Fam. Mair

Liebe Trauerfamilien

Das kostbarste Vermächtnis eines Menschen ist die Spur, die seine Liebe in unserem Herzen zurückgelassen hat.

Aufrichtige Anteilnahme entbietet
Rupert, Gerlinde, Daniel und Simon

Telfs am 02.08.2012, 10:42 Uhr

Neururer Hubert

Sehr geehrte Trauerfamilie, Verwandte und Angehörige.

Eine Blume für das Leben,
eine Rose für das Grab.
Gott mit Schmerz zurück gegeben,
was mit Freuden er uns allen gab.
Wir wissen, wir sollten nicht weinen,
weil du nunmehr von Leiden erlöst bist.
Wir wissen, wir sollten nicht trauern,
weil du jetzt in einer schönen Welt bist.
Wir wissen, wir sollten dich niemals vermissen,
weil wir uns ganz bestimmt einmal wieder sehen.

Möge Euch der Herrgott in dieser schweren Zeit allen ausreichend Kraft, Beistand, Hoffnung und Zuversicht auf ein gebührendes Wiedersehen zukommen lassen.

In tiefer Verbundenheit und Anteilnahme;
Hubert Neururer

Kaunerberg am 02.08.2012, 09:55 Uhr

Fam. Achenrainer Brigitte

Liebe Irene!
Liebe Trauerfamilien!

Von dem Menschen, den Ihr geliebt habt, wird immer etwas in Euren Herzen zurückbleiben:
Etwas von seinen Träumen,
etwas von seinen Hoffnungen,
etwas von seinem Leben,
und alles von seiner Liebe.

Wir möchten unser aufrichtiges Beileid aussprechen und wünschen euch viel Kraft und Zusammenhalt in dieser schweren Zeit.
Brigitte und Andreas mit Maximilian und Philipp

Ried i.O am 02.08.2012, 05:55 Uhr

Gstrein Markus u. Birgit Ealser

Unser Beileid

6531 Ried am 02.08.2012, 05:29 Uhr

Fam. Glaser Helga

Liebe Trauerfamilien,
unser aufrichtiges Beileid zum Heimgang eurer lieben Mama, Oma sowie Uroma,
herzlichst, Helga mit Familie

Ried i.O. am 02.08.2012, 05:19 Uhr

Konrad, Barbara, Bastian und Maren

Liebe Trauerfamilien,
unsere Toten sind nicht abwesend sondern nur unsichtbar. Sie schauen mit ihren Augen voller Licht in unsere Augen voller Trauer.
Aufrichtige Anteilnahme und viel Kraft in dieser schweren Zeit, Fam.Wieser

Ried am 02.08.2012, 05:14 Uhr

Familie Peintner

Das, was einen Menschen
unsterblich macht,
sind seine Taten
und die liebevollen Geschichten,
die es von ihm gibt!

Liebe Trauerfamilie!
Wir fühlen mit euch in dieser schweren Zeit und wünschen euch viel, viel Kraft.

In tiefer Verbundenheit
Bernadette und Roland mit Familie

ried am 02.08.2012, 01:37 Uhr

walter schrott

wenn ihr mich sucht, sucht mich in eurem Herzen. habe ich eine bleibe gefunden, bin ich immer bei euch. herzliches beileid und viel kraft in dieser schweren zeit entbietet walter mit familie.

Ried am 02.08.2012, 12:12 Uhr

Handle Walter, Sonja mit Eva und Pia

Der Tod schließt den Lebenskreis
Erinnerungen öffnen ihn wieder

Liebe Trauerfamilie!
Aufrichtige Anteilnahme am Heimgang eurer lieben Mutter und viel Kraft in dieser schweren Zeit entbietet euch
Familie Handle Walter und Sonja
Eva und Pia

Imst am 02.08.2012, 06:22 Uhr

Brigitte Perktold (geb Strobl)

Liebe Trauerfamilie,

und weit draussen, am Ende des Regenbogens warte ich auf euch ...
Die Mutter war es , jedes Wort zu viel ,und doch zu wenig!!
Mein aufrichtiges Beileid
Brigitte

fendels am 01.08.2012, 11:44 Uhr

hedi

Liebe Trauerfamilien!

Von einer Mutter für immer Abschied nehmen zu müssen, bedeutet für jeden Menschen ein tiefes schmerzliches Ereignis und im Leben eine entscheidende Zäsur. So können wir Euren Schmerz mitempfinden und bitten Euch auf diesem Wege unsere aufrichtige Anteilnahme entgegenzunehmen.

Wünsche Euch viel Kraft in diesen Tagen
hedi

6531 Ried am 01.08.2012, 10:29 Uhr

Fam Gardoni Ilona

Es ist nie der richtige Zeitpunkt,
es ist nie der passende Tag,
es ist nie alles gesagt,
es ist nie alles erledigt, es ist immer zu früh und doch ...
da sind Erinnerungen,Andenken,Gedanken,Geschichten,Gefühle,gemeinsam Erlebtes,Höhen und Tiefen - einfach Momente -
die einzigartig,die schön,die unvergessen,die einfach waren und diese Momente gilt es festzuhalten,einzufangen und im Kopf zu bewahren.

Aufrichtige Anteilnahme und viel Kraft in diesen schweren Stunden entbiete Ilona,Elenio,Elia,Enrica und ganz besonders Tilli.

Ried am 01.08.2012, 10:23 Uhr

Andrea

Liebe Irene, liebe Trauerfamilie! Die richtigen Worte finden gelingt nicht. Ich bin froh, deine Oma, eure Hilda gekannt zu haben. Viel Kraft und Zuversicht für die kommende Zeit. Andrea mit Familie

Stanz bei Landeck am 01.08.2012, 10:13 Uhr

Daniela und Christoph

Liebe Trauerfamilie.

Wir wünschen euch herzliches Beileid und viel Kraft für die kommende Zeit, denkt immer daran:

Was man tief in seinem Herzen besitzt,
kann man nicht durch den Tod verlieren.

J.W.v.Goethe